

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 19
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 20.07.2005

Freigabe für Fahrräder (SPD)

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, die Einbahnstraßenschilder der Margarethenstraße und der Mathildenstraße (jeweils an der Ecke zur Hauptstraße) mit dem Zusatz „Fahrradfahrer frei“ zu versehen.

Durch diese Änderungen wird es Bewohnern des Gebiets östlich der Hauptstraße erleichtert, die Ortsmitte zu erreichen.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0104

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher